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せんので、うちはそういう時に備えて水とか
はいつも備えている状況です。義父が右半身
不随なもので、電気や水で不便なことに陥っ
たら大変な思いをするということで、家もエ
コキュートとか太陽光を付けたりして気を使
っています。 
皆さんの地域も個々いろんな大変な思いをし
てると思いますが、常に防災の意識を忘れな
いよう備えをしておいていただければと思い
ます。 
あと一点ですが、昨日神明会員と生松会員

と今井会員の倅さんとで四街道の旭ヶ丘みら
い食堂というコンペに出てきました。 
これはこども食堂をやっている四街道の方達
の集まりで人数も 21組 83名という凄い人数
で開催されました。“奉仕の心”ということ
で第 1回目のコンペだったんですけれど、こ
ども食堂自体は 3年目に入ったということで
非常に信念を持ってやっているなという思い
が伝わりました。そこに協賛している方もい
ろいろいらっしゃっいまして、皆さん笑顔で
初めて会った人でも挨拶していただいたり非
常にいい会だなと思いとても勉強になりまし
た。また当クラブでも素晴らしい奉仕活動を
やっていますので、引き続きの奉仕活動がで
きればとつくづく思った次第です。 
今日はガバナー補佐の諏訪さんが上期クラブ
訪問ということでお見えになっておりますの
で後ほどご挨拶をいただきたいと思いますの
で、会長挨拶はこの辺にしたいと思います。
ありがとうございました。 
 

皆さん、こんにちは。毎週言っております
が暑いです。外にいるだけでも危険な暑さで
すが、適度な運動とエアコンで体調管理には
気をつけてください。どちらかと言えば若い
方の方が飲み過ぎや寝不足など多々あると思
いますが、皆さん気をつけてこの夏を乗り切
りましょう。 
先週今週と九州や秋田の方で記録的な豪雨が
あり甚大な被害が出ております。秋田にいた
ってはまだ詳細が把握できていないという状
況のようです。ライフラインである水や停電
で凄く困っているという報道が出ていまし
た。茂原も 2019年に同じようなことがあり
ました。水とか電気で大変な思いをしまし
た。避難所への災害時非常用発電機の寄贈を
はじめ防災に関することは、他の地区より意
識が高いんじゃないかと思っております。 
いつまた同じようなことが起きるか分かりま 
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会長挨拶        杉江 敏矢 会長 
  

 

 

 

 
     

 
  

 
 
 
  

 

 

 

 

 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会プログラム 
 

令和５年７月２５日     
 

（ 母子の健康月間 ） 
  
点    鐘  杉江 敏矢 会長 
ソ ン グ それでこそロータリー 
 
会長挨拶 杉江 敏矢 会長 

 幹事報告 居村龍二郎 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
***「ロータリーの友」勉強会 *** 
 
出席報告 担当委員会 

第 32 巻 通巻第 1362 号   第  4号  例会通回 第 1367 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

★ ゴードンＲ.マッキナリー RI 会長 
★ RID2790  鵜沢 和広  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 諏訪 武士  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

高齢者になったなと思ったら、もう今年は
76 歳になってしまいました。まだ頑張りま
すので皆さんよろしくお願いいたします。 

 

してすぐお祝いしていただいて一年が経った
というところです。長男が中学校に入学して
バトミントン部に入り、毎日バトミントンの
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●地区（回覧） 
①ロータリー米山記念奨学会より、ハイライ
トよねやま 280号 

②日本事務局クラブ・地区支援室より、『ク
ラブ・地区支援リソース集』のご案内 

③ロータリー財団委員会より、地区補助金承
認のご報告 

●例会案内（回覧） 
活動計画書：茂原 RC 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
・千葉県長生健康福祉センターより、恒例の薬

物乱用防止の「ダメ。ゼッタイ。」普及運動及
び国連支援募金運動のご協力のお願い（再） 

 

いなぁ早いなぁと感心したところでございま
す。本日に当たり、いただいてからざっくり
ですが見てきました。内容的にも素晴らしい
ものができていて、こうして例会におじゃま
してもしっかりと例会を開催されているなと
いうふうに改めて感じました。 
この活動計画書を見てみましたところ比較的
会員歴の浅い方もおられ、2010 年代に入ら
れた会員さん、特に 17 年 18 年くらいの 4、
5 年ですか、そういう会員さんが多くおられ
るクラブで、もうここにいても活気と言いま
すかなんと熱を感じるクラブであろうかとい
うふうに改めて思っています。 
ガバナー補佐として年間 4 回各クラブをおじ
ゃましなさいという使命を与えられている中
で、7 月の第 1 週理事会を開催されるであろ
う例会を除いて、第 2 週からグループ内 8 ク
ラブのうち自クラブはまだですけれども 7 ク
ラブを回らせていただいた中で最後になって
しまいました。 
それはクラブの創立順と曜日の関係でどうし
ても茂原中央さんが最後になってしまったわ
けですけれども、反対にグルっと全部のクラ
ブを回った最後にこちらにおじゃまできて良
かったなというふうに思っています。それぞ
れのクラブに特徴がありますし、それぞれの
クラブの例会の雰囲気が皆さん違います。 
これから一年をまたガバナー公式訪問、その
前におじゃまする時間を使わせていただきな
がら、各クラブがどうあるべきか、それぞれ
のクラブでお考えのこととは思いますけれど
も、何かお役に立つことがあるのかなとそん
なことを考えながら一年間を務めさせていた
だこうと思います。 
そこの中で、一番私が重きをおきたいお話が
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るクラブで、もうここにいても活気と言いま
すかなんと熱を感じるクラブであろうかとい
うふうに改めて思っています。 
ガバナー補佐として年間 4 回各クラブをおじ
ゃましなさいという使命を与えられている中
で、7 月の第 1 週理事会を開催されるであろ
う例会を除いて、第 2 週からグループ内 8 ク
ラブのうち自クラブはまだですけれども 7 ク
ラブを回らせていただいた中で最後になって
しまいました。 
それはクラブの創立順と曜日の関係でどうし
ても茂原中央さんが最後になってしまったわ
けですけれども、反対にグルっと全部のクラ
ブを回った最後にこちらにおじゃまできて良
かったなというふうに思っています。それぞ
れのクラブに特徴がありますし、それぞれの
クラブの例会の雰囲気が皆さん違います。 
これから一年をまたガバナー公式訪問、その
前におじゃまする時間を使わせていただきな
がら、各クラブがどうあるべきか、それぞれ
のクラブでお考えのこととは思いますけれど
も、何かお役に立つことがあるのかなとそん
なことを考えながら一年間を務めさせていた
だこうと思います。 
そこの中で、一番私が重きをおきたいお話が
ございます。これは会長幹事さんにももうす
でにお伝えしてありますけれども、前年度梶
原ガバナーは過去の慣例とは違った観点から
ガバナー補佐を選出されました。そしてそれ
は同時にグループ再編、地区内のグループ再
編をも平行して考えられているものでござい
ました。結果的にはグループ再編は行われず
ガバナー補佐の選任に関しても今年度は従前
どおり小倉ガバナーは輪番制を基本的に考え
られ結果的に私がガバナー補佐をさせていた
だくことということになりました。しかし、
地区内の他グループでは今もまだ後遺症的な
ものが残されているように聞いていまして、
すんなりとガバナー補佐選出にいたらないグ
ループもあるように聞いています。詳しくは
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         武田 大輔 直前会長  
  
皆さん、こんにちは。 

薬物乱用防止の「ダメ。ゼ 
ッタイ。」普及運動及び国 
連支援募金運動に、多くの 
会員の皆様に募金をしてい

ただきました。ありがとうございました。 

皆様、こんにちは。今年度ガバナー補佐を
務めさせていただきます大多喜ロータリーク
ラブの諏訪でございます。補佐の公式訪問
は、この中央クラブは 5クラブ目になりま
す。明日は大網さん、明後日は東金ビューさ
んそして来週の大原さんで最後になります
2014-15年に宇佐見年度にやらせていただき
まして 2回目のガバナー補佐となります。 
今年度鵜沢ガバナーが 7月 1日から年度を

スタートされまして、地区が少しずつ動き始
めております。ガバナーの方針で公式訪問の
スタートが 11月の終りくらいになります。
最後は 4月になっております。クラブ協議会
もしないそうです。 

地区協の資料とか見ていただくと分かると思
いますが、ガバナー補佐の公式訪問の回数 4
回から 5回とあります。挨拶回りもして来い
ということでお話をさせていただいておりま
す。 
鵜沢年度、活動計画書の中にありますが、

地区テーマは「エンゲージメントを育もう」
でございます。ネット上の情報を引用します
と“エンゲージメント”は結束、契約、誓
約、婚約、雇用、従事、没頭、交戦、債務、
忠誠など広い意味を持っているそうです。あ
るグループの補佐はグループ内に配るチラシ
に忠誠度と書いておりました。ロータリーは
別に会員に忠誠心を求めておりません。愛着
心とかもありでございますが、実はガバナー
の発言の中で言うと「貢献」という訳をされ
ているようでございます。それもクラブと会
員が相互に貢献し合う関係です。というのが
このエンゲージメント。そしてこの貢献し合
う関係をより深め育んでいこうというのが地
区の今年のテーマでございます。このロータ
リーの会員とクラブの貢献につきましては是
非是非皆さんでなるべく即物的なところも含
めてお互いにメリットになる関係を築くよう
にしていただきたい。これがロータリーの発
展と同時に退会防止にも役立つんじゃないの
かなというのが今回の地区のご意見でござい
ます。 
お配りした挨拶文に添ってお話します、 
戦略計画の制定・推進 
クラブ内研修の強化  
ＤＥＩ (DIVERCITY EQUITY AND  

INCLUSION IN YOUR DISTRICT)
への取組み 

Ｍｙ ＲＯＴＲＹ登録数の拡大 
ローターアクトの活性化または新設 
会員増強・退会防止 

というのを皆様にお願いしておるところで
す。 
特にこの戦略計画の制定については地区と

いうよりはＲＩからのお願いでございます。
茂原中央さんは既に制定されておられますの
で常にこれを指針として、毎年の活動される
中で振り返り調整や改定をされながら最終的
なビジョンに辿り着くように努力をしていた
だきたいと思っています。 
クラブ内研修の強化についてですが、地区
に研修リーダーという役職ができて、かつて
の研究会だったのが研修会になったりと研修
という名前が多々でてきておりまして、この
研修リーダー制度を各クラブにも取り入れて
いただきたい。 
または研修を担当する委員会を増設していた
だきたいというのが地区からの要望でござい
ます。かつてはクラブ情報委員会などという
委員会がクラブ内にございました。 
 

 
幹事報告         居村 龍二郎 幹事 
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適宜ロータリーの情報を皆さんに提供すると
いう立場からその情報をもう少し皆さんで理
解していただいてお話し合いをしていただい
て、分かり合うように努力していただくとい
うことで研修という方向になったそうです。
ガバナーと話をしておりましたら、実はこの
研修という言葉も将来的になくなるそうでご
ざいまして、これからは研修から学習へとい
う話をされておりました。将来的にロータリ
ーの情報を自分達でネットから取得して或い
は資料から取得して自分達でロータリーにつ
いて学んでいただきたいという方向にＲＩが
シフトをされるようでございます。 
その関係でＲＩはＭｙＲＯＴＲＹの登録を強
く推奨しております。現在各クラブ大体平均
30％くらいの登録数があるようでございます
が、当年度内に 60％にしたい。という要望
が届いております。これにつきましてはＭｙ
ＲＯＴＲＹ推進委員会なるものを地区に設置
して対応しております。 
このＭｙＲＯＴＲＹ、パソコンからだけで

なく皆さんのスマホから登録できるようにな
っております。いろいろ障害が起こっていま
すが、問題が発生した場合は例会に地区のＭ
ｙＲＯＴＲＹ推進委員会の委員なり委員長な
りを呼んでいただきまして現場で手続きをさ
れるなり、手続き上どうしてもダメなものは
地区の委員会を通じて日本事務局経由でサー
バー側で処理をしてもらうなりということが
できるそうでございます。ご協力をよろしく
お願いいたします。 
それと今年から、新しくＤＥＩというもの

が増えました。和訳で申し上げると「可能
性・多様性への理解と普遍的な公平性」とい
うようです。このＤＥＩ、政府が提唱してい
るＬＧＢＴＱ性の多様性も含め、また宗教や
考え方や哲学なども含めて多様性を受け入れ
ていきたいというＲＩの方針でございます。
特にこれについては力を入れておられるよう
でして、これも地区にＤＥＩ推進委員会なる
ものが発足しております。 
私としては、各クラブで十分な議論をしてい
ただいて取り入れていただきたいなと思って
います。国も慌ててやったのできっとトラブ
ルが起こるんだろうなぁというのがＬＧＢＴ
Ｑの制度でございます。何処まで受け入れて
何処まで認めるのか国内でもいろいろ議論の
あるところです。ロータリーが最初に行った
公衆用トイレを寄贈したというのがこの 100
十何年の間で最初に行われた社会奉仕と言わ
れております。当時は公衆用トイレの入り口
の数は二つだったんだと思いますが、最近は
車椅子マークがついていたりして、入り口が
三つになっています。今後このＬＧＢＴＱを
取り入れたロータリーの奉仕で公衆トイレを
作るとしたら、入り口はいくつか必要なんで 
 
 

すかと。そういうお話が出てくる訳でござい
ます。現在出席報告を当地区として各クラブ
にお願いしていますが、その中で女性会員と
いう項目が存在しています。このＤＥＩ推進
だの多様性の推進と言っている状況で女性会
員何人と書くのは如何なものかいうお話もあ
りました。ガバナー事務所の方にはこういう
お話がありましたので、記入を求める場合に
は女性会員の定義について地区側からはっき
りとしたお話をいただきたいという話をしま
した。ＤＥＩについては、クラブ内でよくよ
く協議していただいて進めるかどうかをお考
えいただきたいと思っています。ただロータ
リーの公平性について申し上げれば、ロータ
リー会員の門戸について性別の問題とか宗教
の問題で制限をつけないようにしていただき
たいなと思っています。 
地区がローターアクト委員会を設立してお

りまして地区内のローターアクトクラブを増
やしたいということです。ニューオータニの
ガバナー補佐会議でも是非お願いしたいとの
ことでしたので、取りあえずお伝えだけして
おきます。現在存続しておる全国のローター
アクトクラブの中で、割と寿命が長く生き残
っているのが学内系のローターアクトクラブ
です。東金さんには城西国際大学の事務長だ
か専務理事だかがいらっしゃったので、そこ
で出来たらいいなというお話はいたしまし
た。ローターアクトは現在ロータリークラブ
の会員と同じＲＩの正規会員ございます。で
すので、ローターアクトクラブを増やすと必
然にＲＩの総人数が増えるという仕組みでご
ざいます。ＲＩとしてはロータリーを増やす
ことに限界が来ているのでローターアクトを
増やしたいと考えていると思います。また地
域の青少年がロータリーに対し興味があると
か。ＪＣに入っていらっしゃる年齢層が興味
があるということであれば、若い方の発掘を
是非というお話もかつてございました。ロー
タリー全体が高齢化している中で、是非是非
若い方の会員を増やしていただきたい。この
7グループの中で 50歳以下の会員が増えて
いるクラブというのはこちらと東金さん、茂
原さんも大分増えていらっしゃるようです。
活性化が進んでいるクラブさんには是非もっ
と増やしていただいて万が一うちの大多喜と
かが無くなっちゃっても人数減らないように
お力を貸していただきたいなと言う思うとこ
ろです。ローターアクトの話は地区からの要
請ということです。 
そしてあとは、会員増強・退会防止、特に

退会防止にスポットを当てていきたいという
のが鵜沢ガバナーの方針です。 
これが私がこの年度で皆様にお願いして歩い
てご挨拶をしながらお願いしている地区の活
動の方針と活動の内容でございます。 
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最後に一点、公式に地区からお願いではない
のですが、来年の国際大会についてです。 
今年メルボルンで国際大会がございました。
例年千葉ナイトといって参加者でパーティー
を開いていますが、今年 50人位千葉ナイト
に参加したそうです。今年度シンガポールで
開催されますが、この 2790地区から 200人
をシンガポール国際大会の千葉ナイトに集め
たいというのがガバナー、地区の要望です。
この千葉ナイト登録料が 35000円です。 
 

国際大会に出席しないで千葉ナイトだけ行く
かといわれると非常に頭が痛いところです。
そんな訳でございまして行ける方は行ってい
ただきたいなと思うところでございます。そ
の辺も含めまして今年一年間いろいろなご無
理といろいろなご協力を仰ぎながらやらせて
いただきたいと思っております。 
どうぞ皆様これから一年間よろしくお願い申
し上げます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 7/18 26 19 1 5 1 80.00 

7/04 26 23  2 1 92.00 

8月 行事予定 

8/01(火) 
理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 3名（正林会員・林会員・安藤会員） 

8/08(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

8/15(火) 休会（定款適用） 

8/22(火) 
夜間例会(クラブ事務所) 
千葉ロッテマリーンズ観戦 

8/29(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
内部卓話：鈴木自子会員 

 
 
ニコニコ 
諏訪 武士 ガバナー補佐 ･･･ 宜しくお願い
します。 

地図上の 1 から 14 の 
数字はグループを表し 
ています。 

 



2023-2024 年度                        第 2790 地区 第７グループ 

  

                  

 


